

JUSTICIA



Ponentes del taller

El ICAM organizó un taller enfocado al turno de oficio especial de extranjería

■ Redacción / Melilla Hoy

El Ilustre Colegio de Abogados de Melilla (ICAM) organizó en la tarde de ayer un taller práctico de acceso para el turno de oficio especial de extranjería.

El taller fue impartido en las instalaciones del Colegio de Abogados, y las ponencias corrieron a cargo de los letrados Leopoldo Bueno Fernández (vocal de la subcomisión de extranjería), Noelia Martínez (presidenta de la comisión del turno de oficio) y Francisca Gómez Díaz (coordinadora del turno de oficio del Colegio de Abogados de Melilla).